

➤ **Adventskonzert – Klassische Musik mit gemütlichem Zusammensein bei Kaffee und Kuchen im Hotel Maritim, Mannheim am 09.12. (15.30 Uhr)**

Im wunderbar festlich geschmückten Saal trafen sich trotz widriger Wetterverhältnisse **81 Freunde und Mitglieder** der HARMONIE zum Adventskonzert am zweiten Advent-Sonntag. Voll Erwartung sahen sie den jugendlichen Musikern und deren Musikpädagogen entgegen, welche durch **Dr.H.-J. Schaumann** aus der **Musikschule Mannheim** angeworben worden waren, um uns zu unterhalten und zu erfreuen.

Fast alle jungen Vortragenden hatten bereits Preise auf Landes und Bundesebene gewonnen. Und wir wurden nicht enttäuscht. Vor allem der **8-jährige Cellist Yoo-Jin Hirsch**, begleitet von seiner Mutter, der **Musikpädagogin Joo-Jung Lee-Hirsch** am **Klavier**, begeisterte die Zuhörer mit der Tarantella op.23 von William Henry Squire (1871-1963). Er spielte ohne Noten mit sichtbarer Hingabe.

Aber auch die anderen jungen Musiker waren teilweise hervorragend und haben unseres Erachtens sicher weitere Preise verdient. **Lukas Ringle (13 J.), Violine, Elena Grooß (11 J.) Violine, Merle Arndt (11 J.), Viola und Theresa Grooß (13 J.) Cello** spielten von Alexander Glasunow (1865-1936) das Andante aus den 5 Novellen Op.15 und von Charles Wesley (1757-1834) den zweiten und dritten Satz aus dem Streichquartett Nr. 5 in B-Dur.

**Jasiel Faigen (10 J.), Violine** begleitet von **Juda Faigen (13 J.) am Klavier** erfreuten uns mit einem Stück aus dem Konzert in G-Dur von Josef Haydn (1732-1809).

**Theresa Grooß, Cello** begleitet von **Scott Faigen am Klavier** spielte für uns die Elegie op. 98.1 von Philipp Scharwenka (1847-1917).

Von Béla Bartók (1881-1945) brachte uns **Lukas Ringle (13 J.), Violine** begleitet von **Scott Faigen Klavier** den Rumänischen Volkstanz Nr.4 zu Gehör.

**Scott Faigen** begleitete am **Klavier Merle Arndt** bei ihrem Vortrag von Joseph Schuberts (1757-1837) 1. Satz aus dem Konzert für **Viola** in C-Dur.

Der Beifall wurde den Vortragenden gerecht. Die Zuhörer, die sich vorher und danach bei Kaffee und Kuchen unterhaltend wieder einmal zusammen gefunden hatten und den Nachmittag genossen, danken den Organisatoren ganz herzlich.